

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Wir sagen Danke

für die Verbundenheit und Anteilnahme, die uns in unserer Trauer um

Cornelia Beitler-Pogadl

auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht wurde.

Es war tröstend zu wissen, wie viele Menschen ihr während ihres Lebens und auf ihrem letzten Weg Freundschaft, Liebe und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Unser besonderer Dank gilt den Mitarbeiter-/innen des Hospiz Louise de Marillac Hanau für die liebevolle Betreuung sowie der Trauerrednerin Frau Monika Reuter, die uns durch die Gestaltung der Trauerfeier Raum für unsere Trauer und das Abschiednehmen geschaffen hat.

**Reiner Pogadl
im Namen der Angehörigen**